



Moción que presenta el grupo municipal Centrista al pleno del ayuntamiento de Majadahonda de 25 de abril de 2012

Con fecha 28 de Mayo de 2008 se presento Moción sobre la situación de degradación del aparcamiento de la Estación de Cercanías de Majadahonda en la que se instaba al Sr Alcalde que se dirigiera Adif y solicitara a dicho Organismo la puesta en marcha de un plan de reparación del mismo. La mencionada moción fue aprobada por unanimidad.

Han pasado cuatro años y el aparcamiento no solo no ha mejorado si no que se encuentra en una situación deplorable, con el agravante de que el acceso para los usuarios con movilidad reducida también ha sufrido el deterioro además de constituir un laberinto difícil de sortear si dichos usuarios no van acompañados de alguien que les pueda ayudar.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que el Pleno de nuestro Ayuntamiento a través de el Sr. Alcalde inste de nuevo a Adif para que ponga solución a todos estos problemas especialmente en lo que se refiere al acceso de las personas con movilidad reducida, estudiando un acceso más fácil a la vía nº 1, de dicha estación, ya que el existente es prácticamente inviable dada su lejanía y la dificultad del trazado.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira.